

Gute Integration in Bad Dürkheim

In den vergangenen Jahren sind Menschen aus Deutschland, Europa und dem Rest der Welt hierher zugezogen. Wir möchten, dass sich alle Menschen in unserer Stadt zu Hause fühlen und ein Teil unserer Gemeinschaft werden.

Wir setzen uns deshalb dafür ein, in Bad Dürkheim eine*n Integrationsbeauftragte*n zu berufen, um das soziale Miteinander aktiv zu fördern. Ein*e Integrationsbeauftragte*r kann Kooperationen zwischen Berufsschule,



Beratungsstellen, Jobcenter, Anbietern von Sprachkursen, Mehrgenerationenhaus und Volkshochschule schaffen und dabei neben dem Spracherwerb besonders auch auf die berufliche Qualifizierung und mathematisch-technisches Wissen achten. Wir brauchen neue Wege, um auch über 18-jährigen Geflüchteten einen Einstieg in das deutsche Ausbildungs- und Arbeitssystem zu ermöglichen. Auch Menschen ohne langfristige Bleibeperspektive sollen am öffentlichen Leben teilhaben, die Möglichkeit zum Spracherwerb bekommen und sinnvolle Aufgaben in der Gemeinschaft erhalten. Wir sind für die dezentrale Unterbringung von Geflüchteten, weil sie durch das Einbinden in Gemeinschaften die Integration fördert. Wir stehen dafür ein, dass alle rechtlichen Möglichkeiten genutzt werden, um gut integrierte Menschen vor Abschiebung zu bewahren. An den Schulen möchten wir ein Zeichen setzen. In Bad Dürkheim sollen daher Projekte, wie z.B. „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“ gefördert werden.

Wir GRÜNEN stehen für eine gelingende Integration in Bad Dürkheim.